

## 三尻中ならではの「文化の祭典」

いよいよSUNフェスタ当日です。三尻中学校のSUNフェスタでは、文化部の皆さんの活躍の場をたくさんみることができます。会場入り口のホールには美術や生活芸術部のみなさんの作品が展示されています。このステージいっぱいの背景画やスローガンも美術部のみなさんが作成してくれたものです。また、ステージでは、吹奏楽部の演奏、生活芸術部のファッションショーがこのあとすぐに行われる予定です。文化部の皆さんの発表が、これだけ充実している学校を他には知りません。三尻中学校ならではの「文化の祭典」です。全校生徒で楽しみましょう。

また、各学級の合唱も大きな楽しみの1つです。各学級では、実行委員、パートリーダー、指揮や伴奏の生徒が中心となって、最優秀賞を目指して、練習を重ねてきました。リハーサルの様子を見聞きしたり、教室や多目的ホールなどでの練習をのぞいたりすると、この1週間で、皆さんの合唱への想いが強くなり、歌声の響きが広がってきていることを感じています。

今年度のSUNフェスタのスローガンは「一音入魂 届け感動 ～音楽に想いをのせて～」です。「届け感動」、感動を聴いている人に届けるためには、まずは、自分自身が感動することが大事だと思います。ステージ上では、各パートの歌声と心が響き合い、一つになったときの感動を味わってください。そして、たくさんの壁を一緒に乗り越えてきた仲間と心をつなげて、合唱を楽しんでください。

本日まで、準備を重ねてきた実行委員の皆さん、中村実行委員長を中心によく頑張りました。本日を迎えられるのは、皆さんのおかげさまです。ありがとうございました。

地域・保護者の皆さま、御来場いただきありがとうございます。特別の入場制限なく、皆さまをお迎えするのは、4年ぶりのことになります。生徒たちの「感動」を、皆さまに少しでもお届けできれば、これほどうれしいことはありません。三尻中学校の「文化の祭典」をゆっくりお楽しみください。